



青年部

YEG Kurobe Young Entrepreneurs Group



女性会

Kurobe Business Women's Club

Report

青年部

令和2年度スローガン enjoy YEG～仲間と創る絆とマチ未来～

ボウリングで和気あいあい！ ～OB・新入会員交流会～

10月25日（日）、ノースランドボウル黒部において「OB・新入会員交流会」を開催しました。

今年は新型コロナウイルスの感染拡大の影響を受けて、開催時期や会場の規模などを十分考慮したうえで実施しました。

今回の交流会は、ボウリング！OB会員6名、新入会員5名、現役会員17名のあわせて28名が参加し、豪華景品と名誉を争い、火花を散らしながら固い絆を確認し合いました。



Flash News

10/26

「くろベネット」ICT活用実証実験 機器設置説明会に舟屋会長が出席

～黒部市社協との連携事業～

黒部市福祉センターにて開催され、11月から始まる実証実験に向けて、関係者に使用する機器の引き渡しや設置に関する説明が行われました。

11/1

教育現場支援のために街頭募金活動

～富山県友好青年団体事業～

県内青年4団体で構成する上記団体の事業として行われ、県内8市町11カ所のうち、黒部YEGは滑川市ショッピングセンターエールにて活動に参加しました。テーマは「コロナ禍の教育現場を支援しよう」。集まった寄付金はアルコール消毒液の購入等にあてられ、県内の小中学校に贈呈されます。

女性会

初のリモート開催を視聴しました！

～第52回全国商工会議所女性会連合会倉敷総会～

10月23日（金）、第52回全国商工会議所女性会連合会倉敷総会が開催されました。

新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から、今年は初のリモート開催となります。

総会当日は336女性会、約4,300名がオンラインを通じての参加となり、当女性会もオンライン視聴による参加となりました。

倉敷商工会議所女性会会長のご挨拶では、「この全国大会を中止することなく開催することができてよかった。オンラインという従来とは異なる形ではあるが、倉敷の魅力が堪能してもらいたい」とお話しされました。

記念講演会では、「過去の歴史と明るい未来の結実点としての現在～SDGsから倉敷を語る」と題して大原美術館館長の大原あかね氏による講演を拝聴しま

した。

SDGs未来都市に選定された都市のひとつである倉敷のこれからを、今までの取り組みを交えてご説明いただき、その深い歴史と発展を知ることができました。

オンライン物産展や観光・産業の紹介などもあり、倉敷の魅力をつつぱりと感じることでできる総会でした。ぜひ機会があれば、訪れてみたいと思います。

次回総会は、福島県郡山市での開催を予定しています。皆様のご参加をお待ちしております。



▲オンライン視聴で参加しました！